

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-12-53-58

# Гарантии конституционных прав и свобод граждан в условиях особых правовых режимов



**ХАРИТОНОВ СЕРГЕЙ ИВАНОВИЧ,**  
начальник отдела по взаимодействию с региональными  
уполномоченными по правам человека и институтами  
гражданского общества рабочего аппарата  
Уполномоченного по правам человека в Российской Федерации

✉ s\_strogino@mail.ru

**Харитонов С.И.**

## **Гарантии конституционных прав и свобод граждан в условиях особых правовых режимов**

В статье рассматриваются общеправовые гарантии конституционных прав и свобод человека и гражданина при чрезвычайном положении и в иных особых правовых режимах, критерии ограничения указанных прав и свобод, механизм их обеспечения и защиты.

**Ключевые слова:** гарантии прав и свобод, ограничение прав, чрезвычайное положение, особый правовой режим.

**Kharitonov Sergey I.,** Head of the Department of Cooperation with Regional Human Rights Commissioners and Civil Society Institutions of the Executive Office of the Human Rights Commissioner of the Russian Federation

## **Guarantees of Citizens' Constitutional Rights and Freedoms in Conditions of Special Legal Regimes**

The article reviews general legal guarantees of human and civil constitutional rights and freedoms in conditions of an emergency situation and other special legal regimes, criteria for restriction of the said rights and freedoms, the mechanism of enforcement and protection thereof.

**Keywords:** guarantees of rights and freedoms, restriction of rights, emergency situation, special legal regime.